

Andrea Muheim Biografie

Andrea Muheim, geboren 1968 in Zürich, lebt und arbeitet in Zürich. Nach dem Vorkurs an der Kunstgewerbeschule Zürich absolvierte sie von 1989 – 1991 die Fachklasse für freie Kunst an der Kunstgewerbeschule Bern. Seither arbeitet sie als freie Künstlerin. Ihre Werke waren in zahlreichen Einzel- und Gruppenausstellungen im In- und Ausland zu sehen. Andrea Muheim erhielt unter anderem einen Werkbeitrag der Steo-Stiftung, Zürich (2015).

In ihrem Schaffen beschäftigt sich Andrea Muheim seit dreissig Jahren mit den klassischen Genres Porträt, Landschaft, Interieur und Stillleben. Nachdem sie bis 2004 ab Modell oder aus der Vorstellung heraus arbeitete, verwendet sie seither auch selber aufgenommen Fotos – Schnappschüsse wie auch sorgfältig inszenierte Bildmotive. Das gemalte Bild ist aber immer ein eigenständiges Werk.

Zu ihrer Motivation meint Andrea Muheim: «Inhaltlich bewegt sich meine Malerei immer im intimen und persönlichen Bereich. Es sind Momente des alltäglichen Erlebens als Mensch auf dieser Welt. Im Idealfall gelingt es mir, dass sich diese Augenblicke im Bild ausdehnen und die Welt für einen Moment still steht.»